

► Te lo contamos fácil

Texto validado por personas
con discapacidad intelectual de:



Los políticos europeos apoyan el tren Zaragoza - Teruel - Sagunto

Efe



Se quiere construir una línea de tren entre Zaragoza, Teruel y Sagunto. Sagunto es una ciudad que está en la provincia de Valencia.

La línea de tren Zaragoza - Teruel - Sagunto estará unida a otra línea que irá desde Andalucía e irá por toda Europa.

Como la línea de tren pasará por varios países de la Unión Europea, la Comisión Europea tiene que pagar la mitad de las obras. La Comisión Europea es el gobierno de la Unión Europea.

Este jueves, los políticos europeos aprobaron que la Unión Europea dé dinero para la construcción de la línea de tren. Pero todavía falta que la Comisión Europea decida si se da dinero para construir esta línea de tren o no.

Cuando los políticos europeos dijeron que apoyaban la construcción de esta línea de tren, todos los partidos políticos aragoneses se alegraron mucho.

Hasta ahora, la Unión Europea no pensaba dar dinero para hacer este tren, pero ahora han cambiado de opinión.



El Parlamento Europeo. La cámara legislativa comunitaria, en una imagen de archivo.

Si al final se construye el tren Zaragoza - Teruel - Sagunto sería una noticia muy buena para Aragón, sobre todo para Teruel.

Los habitantes de Teruel llevan mucho tiempo quejándose porque en esta provincia tienen muy pocos trenes, y los que hay son muy viejos.

Esta línea de tren ayudaría a transportar los productos que se cultivan en los campos de Teruel o que se fabrican en sus fábricas. Con este tren, sería mucho más barato y más rápido transportar estos productos hasta cualquier país de Europa.

En Teruel, la gente está muy

contenta. Gracias a este tren, las empresas venderían más cosas y crearían más puestos de trabajo. Eso ayudaría a que la gente pueda seguir viviendo en Teruel.

En esta provincia vive muy poca gente porque hay poco trabajo y se marcha a otros lugares para poder trabajar y estudiar.

Matan a 2 personas en Zaragoza en una semana

En la última semana ha habido dos asesinatos en Zaragoza.

Un asesinato ocurrió el fin de semana pasado. Un joven murió porque lo apuñalaron en el centro de la ciudad.

El joven asesinado se llamaba Sami Hamidi y tenía 20 años. Estaba en una pelea cuando lo apuñalaron. Estaba en la zona de bares de copas cercana a la calle Doctor Cerrada.

El sospechoso de apuñalarle es un joven menor de edad.

Consiguió escapar antes de que llegara la policía. Se escapó a Huesca, donde fue detenido el lunes.

El otro asesinato ocurrió el miércoles. Dispararon a una mujer que vivía en la urbanización Torre Urzaiz, que está en el barrio de Movera. La mujer se llamaba María.

María llegó a su casa en su coche. Cuando bajó del coche, le dispararon. Los asesinos huyeron y la policía ha estado varios días buscando a los culpables.



Movera. La casa donde residía la mujer asesinada a tiros.

Jaime Galindo

Alarmas de fuego en los contenedores

El Ayuntamiento de Zaragoza está estudiando poner en los contenedores de basura unos aparatos para que avisen si hay fuego. En Zaragoza se queman muchos contenedores. El ayuntamiento quiere que los bomberos puedan apagar el fuego de los contenedores antes de que llegue a los coches o a las casas. Los aparatos se colocan debajo de la tapa de los contenedores. Si hay fuego, salta una alarma que avisa a unas personas que se encargan de llamar a los bomberos.

Accidente de tren en Barcelona

El pasado martes hubo un accidente de tren en la provincia de Barcelona. Era un tren de cercanías que circulaba entre la localidad de Manresa y la localidad de San Vicente de Calders.

Lo que pasó fue esto: había llovido mucho varios días. Por culpa de la lluvia, la ladera del monte se cayó porque no aguantaba tanta agua. Las piedras y el barro de la ladera cayeron en las vías del tren y por eso se produjo el accidente. Un hombre murió y hubo 49 heridos.

Psicólogos contra los malos tratos

El Instituto Aragonés tendrá un nuevo servicio para las mujeres que son víctimas de malos tratos. Tendrá un equipo de psicólogos que estarán de guardia para cuando surja una urgencia. Cuando una persona que ha sufrido malos tratos necesite ayuda, podrá llamar al teléfono gratuito 900 504 405. Ahí le atenderán y le mandarán un psicólogo para que le ayude. Por ejemplo, el psicólogo le acompañará a poner una denuncia.